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　町では、皆さまの意見を参考にまちづくりを行うため、昨年12月11日
～13日にかけて、町内５会場で地区懇談会を行いました。
　町からは話題提供として、①光ブロードバンドサービス、②新庁舎建設
計画検討経過、③子ども･子育て支援新制度、④つがる総合病院の概要、
⑤新町営住宅建設計画、⑥使用済み小型家電リサイクル、⑦いじめ対策、⑧夢のみやこうた全国コンクール、⑨
自主防災組織（小泊地域のみ）について説明しました。
　各会場でいろいろな質問がでましたが、その一部を取り上げてご紹介します。

　行政・防災・まちづくりこんな意見が
ありました

問�　防災無線について、重要なテレビニュースと重
なるときがあるので避けてもらい。
→�　時間については、これまでも要望があり、対応
していましたが、今後も時間調整していきたい。
問�　空き家について、危険なところは早期に対応し
て欲しい。
→�　町でも調査し把握している。解体については、
あくまでも本人又は家族の同意なしでは動けない
のが現状であるが、今後もいい対策がないか検討
していきたい。
問�　くらしのガイドマップに主要施設の海抜何メー
トルか表示して欲しい。
→�　防災部分に施設の海抜を掲載する。
問�　小学校や中学校と炊き出し訓練を行いたいが、
費用の助成をお願いしたい。
→�　小さい時からの防災訓練はいろいろな知識を得
るので大切であり、費用助成も対応したい。
問�　町職員の電話応対、接客対応がよくない。
→�　ご迷惑をおかけしている。朝礼などの機会に注
意しているが、今後も指導していきたい。
問�　町の行事が重なり、でられない行事もあるので
調整してもらいたい。
→　関係機関で重ならないよう調整していきたい。

教　　育こんな意見が
ありました

問�　給食センターでは中国産の食材を使っているのか。
→�　中国産は使っていないが、加工品については詳
細を確認できないものも中にはある。また、残留
農薬については、基準を満たしている。

観　　光

生活・環境

福祉・医療・介護

こんな意見が
ありました

こんな意見が
ありました

こんな意見が
ありました

問�　不動の滝への道路が通行止めの場合、駅前に看
板があれば助かる。
→�　通行「可・不可」の看板を小さい物でも付ける
ようにする。

問�　除雪について、狭い道路と大通りとの交差点に
大きな段差ができるので解消して欲しい。
→�　県町の連携とともにそれぞれの委託業者への指
導をしていく。
問�　サル対策はどういう状況か。
→�　猟友会による駆除、花火、ロープなど対策して
いるが、思うように進んでいない。今後はオリを
設置するなど計画し、対応していきたい。

問�　国民健康保険税切符の説明文が見にくいので見
やすくして欲しい。
→�　次回は見やすい色に変更して対応したい。
問�　つがる総合病院について、現在の西北中央病院
のように朝に外で待つのは、特に冬場は大変だ。
新病院も同じだと聞いたが。
→�　病院関係の会議に参加しているので、その場で
伝えていく。

あなたの意見を町政に
各地区で懇談会を行いました

【炊き出し訓練】

【不動の滝】


